
早期に学習を始めていて本当に良かったと

思います。学校の授業が復習となったので、

その後に復習する必要もなくなりました。そし

て、定期考査などで焦ることもなく、大学受験

という大きな軸を持って３年間を過ごすことが

できました。また、先に学習を終えることで各

教科の全体像が見え、各分野の関連性等を

結びつけて学習できたので、効率を上げるこ

とができました。早い時期から自分のスピー

ドで先へ先へ学習を進めるのは本当に楽し

かったです。勉強は楽しんだ方が勝ちだと思

います。

いつも先生に計画についてアドバイスをもらってい

ました。受験にかかせないのはやはり計画と反省で

す。東進で受けている授業や過去問演習をどれだけ

効率的に早期に終わらせられるかが志望校合格の

鍵だと思います。何から始めたが良いのか、どれを

優先的に行った方が良いのか、分からないときは先

生のアドバイスによって導いてもらいました。先生と

こまめに、そして自分からコミュニケーションを取って

いくことで、より高いレベルでの学習ができました。

ぜひ、後輩のみなさん困ったらすぐに先生のもとへ。

何と言っても東進模試の良いところは、高１

の頃から受験に慣れることができたことです。

さらに東進模試の成績表を見ると、志望校に

向けてどれくらいの点数を取れば良いのか

がわかり、そのおかけで受験まで計画通りに

進めてくることができました。毎回模試の直

前には過去の反省点を見返し、改善へとつ

なげていきました。当然、それは本番にも活

かされ、緊張はしましたが、いつも通りと思え

たことで、ベストを尽くすことができました。１

回１回の模試を大切に！そして、模試の問題

は必ずとっておいて、解き直しも含めてその

後に活かしてください！
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